



## あひるぐみだより

2025年度 1月号

尚徳福社会生麦保育園

子どもたちの元気な笑顔とともに1月が始まりました。お正月休みでゆったりと過ごした子、久しぶりの登園で緊張する子やお家人と一緒にいたい子など様々な姿が見られますが、保育者とのかかわりの中で少しずつ保育園での生活リズムを取り戻していきたいです。寒さが厳しい季節ですが、体調管理に気を配りながら、戸外遊びや室内遊びなどを通して、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いします。



### さんぽ

散歩車なしで散歩に出かけられるようになったことで、お天気の良い日には、暖かい時間帯を選んで散歩に出かけています。道行く車や犬、落ち葉や木の実など、身近な自然や周囲の様子に興味津々な子どもたち。友だちの手を繋いで保育園を出発し、手が離れたことに気づくとつなぎなおそうとしたり、まだ歩き慣れていない友だちのことをリードしてくれたりする子もいて成長を感じます。歩いていると、「あった」「わんわん！」など指さしで見つけたものや声で感じたことを伝えようとする姿も見られます。保育者と一緒に歩いたり、景色を眺めたりしながら、安心して戸外の空気に触れ、季節を感じる時間を大切にしています。

### トナカイ制作

12月の制作で、トナカイを作りました。手形スタンプで耳を作り、顔は袋にオレンジ色のフラワーペーパーを丸めたものを詰めて作りました。初めて使用するフラワーペーパーだったので、保育者の真似をして丸める子や、初めて見た材料を観察していた子も、保育者に「鮭おにぎり丸めよう」「にぎにぎ（おにぎり）つくろう」などと声をかけられると、楽しく取り組んでいました。先に作り終った子も友だちの様子を見て、もっと作りたい様子だったので、画用紙のクリスマスツリーの飾りとしてフラワーペーパーを丸めて作りました。



### お知らせ

- 新しい年を迎え、8名でスタートしたあひる組でしたが、今では14名のお友だちに増えました。
- 髪の毛の長い子は、食事の際、口に髪の毛が入ってしまったり、遊びで目に入ったり、鼻水がついたりすることがあるので、髪ゴムの用意をお願いします。
- 今月から、進級に向けて給食を食べ始める時間が15分遅くなります。(11:15~)